



花岡住民協議会

たより

令和2年3月号 No.60

事務局：花岡地区市民センター内

TEL 23-3002 FAX 21-2274

回					
覧					

◆◆第8回レクリエーションふれあいフェスティバルを開催しました◆◆

2月9日（日）「第8回レクリエーションふれあいフェスティバル」を中部中学校体育館において開催しました。花岡地区在住の幼児から小学生の子どもら80人と大人65人、さらにスタッフを含め計201名のご参加をいただきました。参加者は、ニュースポーツのシャフルボード・ポケットボール・バッゴー・RDチャレンジなどの5種目を競いました。RDチャレンジでは勢いよく投げた円盤が的から遠く離れて飛んでいたり、力加減の難しいシャフルボードでは、得点のところまで届かなかったり、コートから出て行ったりしながらも、それぞれの種目を楽しみながら交流を深めていただきました。全種目が終わった子は、積木ゲームで積み上げた高さを競い合ったり、空スペースでゲームに再挑戦したりして楽しんでいました。最後のお楽しみ抽選会では、好みの景品をゲットすると歓声を上げて喜ぶ表情が印象的でした。また、帰りには、スタッフが炒ったポップコーンをチャチャモからいただき、嬉しそうに持ち帰りました。開催に向けて計画や準備及び当日お世話いただきましたスタッフの皆さんお疲れ様でした。



竹上市長始球式



ちゃちやも



ポケットボール



RDチャレンジ



スピードガン



シャフルボード



バッゴー



積み木ゲーム

◆◆ 「花岡住民協議会」年間活動報告 ◆◆

花岡住民公議会は令和元年6月15日の総会で承認いただいた事業計画に沿って事業を進めてまいりました。様々な活動を体験しながら、地域や親子間のふれあいを大切にし、繋がりを深めていくことを目的に下記の行事を行いました。皆様方のご協力により参加者も増加しつつあります。来年度もご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



ゲートボウルを楽しむ高齢者、5月～10月の第二月曜日にリーグ戦を開催、健康づくりと、思考力を高め元気に活動、最高齢は90歳



心爽やかにお花見ウォーキング、美しいものを美しいと感じる心の健康を！



鈴おどり鈴みこしを担いで、楽しむ踊り好き
元気いっぱいワッショイ ショイ



高齢者一人暮らしの集いで、園児の演技を楽しみ心を和ませる参加者と高齢者とふれあい、優しさを学ぶ子どもたち



子どもから高齢者まで楽しめるシャフブルード講習会。
スポーツを通して地域住民同士の繋がりや健康づくりに役立てばと願い実施。思考とワンチーム精神で楽しむ



東の空に向かい、新年のあいさつを交わしながら初日の出を待つ参加者
日の出に合わせ歓声と拍手が飛び交い新年の幕開け